

# *Aseguran que la desigualdad sigue marcando el desarrollo en Latinoamérica*

---



NACIONES UNIDAS

CEPAL

La Habana, 3 junio (RHC)- La desigualdad, manifiesta de muy diversas formas, constituye un lastre para el desarrollo sostenible en América Latina y el Caribe, a pesar de que en el período 2008 - 2012 se dieron avances significativos, expresa un informe presentado por la CEPAL, Comisión Económica para América Latina y el Caribe.

La secretaria ejecutiva Alicia Bárcena, al presentar el documento en la sede de esa organización en Chile, destacó que la desigualdad es una característica histórica y estructural de las sociedades de la región, que se manifiesta a través de múltiples circuitos viciosos.

Aunque la desigualdad en la distribución del ingreso de las personas se redujo, la Cepal considera que se ralentizó de 2012 a 2015, lo cual atenta contra el desarrollo sostenible.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/131563-aseguran-que-la-desigualdad-sigue-marcando-el-desarrollo-en-latinoamerica>



**Radio Habana Cuba**